

Awali Masa Tugas, Kabid Humas Kunjungi Kantor Media Harian di Banten

Serang1 - SERANG.INDONESIA SATU.CO.ID

Aug 9, 2021 - 17:36



SERANG - Mengawali tugas baru selaku Kepala Bidang Humas Kepolisian Daerah Banten, AKBP Shinto Silitonga melakukan kunjungan kerja dan silaturahmi dengan pimpinan media Harian Umum Kabar Banten yang berlokasi di Jl. Jendral Ahmad Yani Sumurpecung, Kec. Serang, Kota Serang, Senin (09/8/2021).

Kedatangan Kabid Humas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga didampingi

Kasubbid Penmas AKBP Meryadi, Kaur Penum Kopol Riky C dan Kaur Mitra AKP Yudhiana disambut langsung oleh Direktur Kabar Banten Rahmat Ginandjar.

Kabid Humas Polda Banten AKBP Shinto Silitonga mengucapkan terimakasih atas sambutannya di kantor media cetak Kabar Banten.

"Mengawali masa tugas sebagai Kabid Humas, hari ini saya melakukan kunjungan yang pertama ke kantor media cetak Kabar Banten untuk mempererat silaturahmi dan komunikasi, serta meningkatkan sinergitas dalam rangka penguatan manajemen media," kata Shinto Silitonga.

Lebih lanjut, Shinto Silitonga menyampaikan jika hubungan Polri dengan Media tidak bisa dipisahkan. Media adalah mitra Polri yang sangat strategis dalam mewujudkan harkamtibmas, dikarenakan sama-sama saling membantu untuk memberikan informasi yang terbaik kepada masyarakat.

"Sinergitas antara Polri dan media sangatlah penting dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, serta sekaligus dalam memberikan informasi kepada masyarakat. Sehingga bagi saya, peran media sangat besar bagi Polri untuk memberikan imbauan kepada masyarakat, serta sinergitas ini merupakan Commander Wish Kapolda Banten nomor 12 yaitu penguatan Manajemen Media," ujar Shinto Silitonga.

Terakhir, Shinto Silitonga berharap kerjasama ini bisa berlangsung lebih baik lagi serta bisa membuat kontribusi yang baik dan menjalin hubungan yang erat selamanya.

Sementara itu, Direktur Kabar Banten Rahmat Ginandjar menyampaikan apresiasinya dan mengucapkan rasa terima kasihnya.

"Kami sangat senang dan bangga bapak Kabid Humas mau berkunjung ke kantor Kabar Banten. Media Kabar Banten merupakan media yang berada di nomor 5 dalam sebaran informasi terbaik di Banten. Selain bergerak di bidang media cetak, Kabar Banten juga ada Kabar Banten Tv dan media Online," ujar Rahmat Ginandjar.

Terakhir Rahmat Ginandjar menyampaikan kerjasama dan hubungan yang sudah terbangun selama ini antara Kabar Banten dengan Polda Banten dan Polres jajaran terus berjalan dengan baik. (Red)